

PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Dimanche 22 janvier 2012 – 3^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Paroles d'enfants, futurs baptisés...

Une dizaine d'enfants scolarisés va faire sa 2^{ème} étape vers le sacrement du baptême ce dimanche 22 janvier, au cours de la messe. Voici quelques morceaux choisis de leurs lettres d'intention.

**Fête de
la Vie Consacrée**
Dimanche 5 février
(voir au verso)

« Je désire être baptisée pour entrer dans la famille de Dieu. » Jeanne

« Je veux faire un nouveau pas vers Dieu car je crois en Lui. » William

« J'ai envie de me faire baptiser pour être la fille du Seigneur, pour qu'Il veille sur moi. » Lucatina

« Mes motivations pour le baptême : j'ai envie d'être chrétien pour apprendre la vie de Dieu car je crois en Dieu (...) et j'aime Dieu parce que c'est Lui qui nous a créés et c'est grâce à Lui que nous sommes ici en ce moment pour naître de nouveau. » Kinny

Cercle du Silence
Samedi 4 février
(voir au verso)

« Je souhaite recevoir le baptême parce que je souhaite être une enfant de Dieu, avoir une famille, avancer dans ma foi, en savoir plus, faire le chemin et transmettre ma foi. » Angèle

« Je voudrais croire en Dieu pour apprendre à Le connaître et faire part de son message d'amour. » Guillaume

**Quête pour les
Séminaires**
Dimanche 22 janvier
(voir au verso)

*« Rappelle-toi, Seigneur,
ta tendresse, ton amour
qui est de toujours. »*
Psaume 24

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h30

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Permanence Père Boniface : jeudi 17h-19h à St Jean

Fête de la Vie Consacrée

Vie consacrée ! Qu'est-ce à dire? Les formes de la vie consacrée sont variées. « Ces formes ont l'aspect d'une plante aux multiples rameaux, qui plonge ses racines dans l'Évangile et produit des fruits abondants à tous les âges de l'Église. Quelle extraordinaire richesse! » Je cite quelques-unes : vie monastique et vie religieuse apostolique et autres consacrés...

Une journée de la vie consacrée ? Lors de la 1^{ère} journée de la vie consacrée en 1997, Jean-Paul II soulignait les trois buts de cette journée : une journée placée en premier lieu sous le signe de l'action de grâce « parce qu'il est beau de remercier le Seigneur pour le grand don de la vie consacrée, qui enrichit et réjouit l'Église par la multiplicité des charismes et le dévouement de tant de vies totalement données au Seigneur et aux frères ». Aussi de mieux connaître et apprécier la vie consacrée qui a pour mission prioritaire de **garder vivante dans l'Église** la forme historique de vie assumée par le Fils de Dieu.

Cette journée est aussi une invitation pour toutes les personnes consacrées à **célébrer ensemble et solennellement les merveilles** que le Seigneur a accomplies en elles dans la contemplation ou dans l'activité, dans la solitude ou dans la fraternité, dans le service aux pauvres, et l'accompagnement personnel. Prions pour que chacun entende l'appel du Seigneur et trouve sa vocation pour être prêt à proclamer et à témoigner que Dieu est Amour.

Boniface SEBOGO

Cercle du silence

La Fraternité Val de Bièvre vous invite au **Cercle du silence** pour manifester notre soutien aux migrants **samedi 4 février de 11h à 11h30** rue Guichard à Cachan. Venez participer quelques minutes ou la demi-heure, tous les premiers samedis du mois.

Trop souvent, les droits fondamentaux des migrants et de leurs enfants ne sont pas respectés, tels l'éducation, la santé, le logement, le travail, l'obtention de papiers... et ceci ne leur permet pas de vivre dignement. Dans un esprit pacifique, mais ferme sur le fond, ces cercles de silence, ouverts à tous, interpellent les citoyens et les pouvoirs publics sur cette situation et témoignent de notre solidarité.

Quête pour les Séminaires

Dimanche 22 janvier

Votre générosité est plus que jamais indispensable : les séminaristes ne vivent que grâce à vos dons. La semaine d'un séminariste revient à près de 400 euros, soit 57 euros par jour.

- 118 séminaristes sont en formation pour les diocèses de Créteil, Nanterre, Paris et Saint Denis
- Les charges liées à leur formation sont lourdes.

Dons à l'Œuvre des Vocations - 15 rue des Ursins - 75004 Paris.

Don en ligne : www.mavocation.org

FRATERNITE INTERNATIONALE

Soirée CCFD, Secteur Val de Bièvre

Vendredi 27 janvier 2012

11 avenue Aristide Briand, L'Haÿ-les Roses

Une soirée pour se retrouver et réfléchir en secteur !

A 19h30 : repas simple mis en commun.

De 20h30 à 22h : interventions et échanges.

Pèlerinage et rencontres en Terre Sainte : Présentation par Mahalia et Luc BLANZE.

Enjeux des élections :

- République Démocratique du Congo 2011 : témoignage de Cyril MUSILA, observateur international des élections pour le CCFD.

- France 2012 : thématiques CCFD sur les migrations, une économie solidaire...

Quelles suites dans notre secteur pour la fraternité à l'échelle internationale ?

Les invitations sont à votre disposition au fond de l'église. Merci !

Echos sur la Journée du Migrant

Dimanche 15 janvier à Cachan, nous avons vécu en secteur la journée mondiale du migrant et du réfugié. Voilà quelques échos de participants à cette journée.

Françoise : « La messe fut très bonne. Pour le repas, les plats étaient variés et nous avons découvert les spécialités cambodgiennes et vietnamiennes. L'ambiance a été très familiale et amicale. »

Aurore : « J'ai beaucoup aimé les chants d'ailleurs pendant la messe. Le repas fut un moment convivial où chaque personne présente a joué le jeu. »

François : « La messe fut très vivante : la portion des migrants a été très importante et les chants ont été bien préparés. L'apéritif a été bien sympathique et beaucoup de personnes étaient présentes. »

Yves : « Ce que j'ai apprécié fut les mots d'introduction porteurs d'un vécu partagé et empreint de sérénité, le fait d'impliquer l'assemblée en lui demandant d'écrire deux noms, ce qui faisait prendre conscience que nous sommes tous appelés à accueillir y compris dans notre vie quotidienne, que nous sommes tous acteurs et que le refus d'accueil ne doit pas entraîner de notre part un repli sur soi. Le début du Notre Père en plusieurs langues fut très beau. Et plus globalement le sentiment que la discrète (sobriété des vêtements traditionnels), richesse de notre diversité, était au service d'une volonté commune : témoigner de notre Foi. »

Wilhem : « La messe fut bien et le Notre-Père en plusieurs langues fut un temps fort. »

Nos joies, nos peines

Funérailles : Madeleine PAU SAINT-MARTIN le 17 janvier

Mme LECLERE le 20 janvier

Angel FERNANDEZ le 24 janvier

M. LEMOS le 24 janvier

Jeannine CARRENO-CACHEUX le 25 janvier

CALENDRIER

Dimanche 29 janv.- 17h
Mardi 31 janvier 20h30

Mercredi 1^{er} février 20h30
Jeudi 2 février 20h30

Dimanche 5 février 17h

Ste Germain
Evêché de Créteil

Evêché de Créteil
Ste Germain

Ste Germain

Groupe des 18-35 ans
Lancement campagne du denier
2012
Conférence sur Vatican II
Rencontre groupe accompagnateur
catéchuménat
Rencontre au cœur de la Foi